



Récord en ganancias de corredoras

El Mercurio Inversiones

En medio del gran auge de la renta variable local en el primer trimestre -con el IPSA alcanzando un alza de 14% entre enero y marzo-, las corredoras de bolsa de la plaza santiaguina anotaron su mejor primer cuarto en los registros de El Mercurio Inversiones, que datan desde 2011.

En concreto, registraron utilidades totales por \$49.364 millones, saltando un 25% en doce meses y multiplicando por tres veces los beneficios conseguidos en el cuarto trimestre de 2024.
